

Luto en Atos en el día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Compañeras/Compañeros,

En el día de ayer, 25 de noviembre, en el día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer, en Tenerife, fue asesinada presuntamente por su pareja, SARA de 26 años. Ha sido colaboradora nuestra como becaria externa.

Desde UGT estamos en contra de toda violencia de género. Estos actos son un menosprecio hacia una vida humana, en este caso, una mujer, por ello mostramos nuestro más enérgico rechazo, dolor e indignación.

Nos unimos en el dolor con su familia.

Deseamos que estos hechos no vuelvan a repetirse

